
INDEFINITE  PRONOUNS

1 - Los pronombres indefinidos pueden sustituir al nombre.

2 - Van siempre acompañados de un verbo en singular.

3 - Los compuestos de “SOME” se usan en frases AFIRMATIVAS

Something = algo   -   I want something to eat – Quiero algo de comer

Someone / Somebody = alguien  - There is someone in the kitchen  - Hay alguien en la cocina

Somewhere = alguna parte  - He lives somewhere in the south of Spain – Vive en alguna parte del

sur de España.

4 - Los compuestos de “ANY” se usan en frases INTERROGATIVAS O NEGATIVAS.

Anything = algo, nada  - Did he tell you anything? - ¿Te dijo algo?

Anyone / Anybody = alguien , nadie  - I didn’t see anybody – No ví a nadie

Anywhere – Alguna parte, ninguna parte – I can’t find my glasses anywhere – No encuentro mis

gafas por ninguna  parte.                 

5 - Los compuestos de “NO” se usan CON EL VERBO EN AFIRMATIVA aunque tengan sentido

negativo.

Nothing = nada       -  Nothing is the same without her – Nada es igual sin ella

Nobody / No one = nadie   -  No one came to my party – Nadie vino a mi fiesta

Nowhere = Ninguna parte  - I have nowhere to go – No tengo ningún sitio a donde ir


